

## JESUS EL-BUBA DU NIGERIA DE L'OCCULTISME ISLAMIQUE AU CHRISTIANISME

Le prophète Isa El-Buba était un ancien occultiste islamique, qui a servi la reine du ciel dès son enfance en tant qu'enfant dévoué.

Il a hérité de l'occultisme islamique depuis sa naissance jusqu'en 1982, date à laquelle il a fait l'expérience de la grâce infinie de notre Seigneur Jésus-Christ qui lui a apporté le salut, l'a baptisé du Saint-Esprit, l'a chargé de prêcher l'Évangile et lui a donné l'héritage divin.

Avant son salut, le Seigneur lui a donné une série de révélations de la réalité de l'enfer.

Son ministère est accompagné par les manifestations de la présence et de la puissance de Dieu, le Seigneur travaillant avec lui, confirmant Sa parole par des signes qui l'accompagnent.

Il a la lourde tâche d'atteindre le monde musulman par le biais de publications afin qu'il puisse comprendre le vrai Dieu, et aussi d'ouvrir les yeux spirituels des chrétiens beaucoup plus sur les activités des sectes et des démons et sur la façon de les traiter.

Le prophète Isa El-Buba est le président d'EL-Buba Outreach Ministries, Int., dont le siège est à Jos, dans l'État du Plateau, au Nigeria. Il est marié au pasteur Choice Isa El-Buba et Dieu leur a donné quatre enfants.

### TÉMOIGNAGE

Après ma conversion de l'occultisme islamique à la vie réelle en Christ, j'ai traversé la vallée de l'ombre de la mort, avec des attaques, des emprisonnements, des accusations, des tentatives d'assassinat, des vols à main armée, des accidents, des échecs commerciaux, des déceptions et un rejet total de la part de mes parents et de mes proches. Mais grâce à une communion intime avec Dieu, il m'a aidé à surmonter toutes les attaques des méchants par la prière au nom de Jésus.

« C'est pourquoi, si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature : les choses anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles » (2 Corinthiens 5 :17).

L'Écriture ci-dessus décrit mon expérience après que le joug du diable ait été brisé par Dieu et que j'aie été délivré par Sa grâce. J'ai été capturé par le diable quand, comme un enfant ignorant né dans un foyer musulman, j'ai été endoctriné dans la religion.

En effet, ce n'est pas une chose légère que le diable jure de tuer, de voler et de détruire. Il est vraiment sérieux et ne relâche pas ses efforts. Il invente chaque jour des méthodes pour mettre l'humanité en esclavage. Il n'est pas étonnant que beaucoup d'ignorants aient été faits prisonniers par lui.

Mon association avec l'islam a commencé lorsque je suis né dans une famille musulmane pratiquante. Mes parents étaient d'ardents disciples de Mahomet et chacun de leurs enfants a été obligé d'embrasser la religion. Il est dommage que beaucoup, dans le but d'adorer Dieu, se transforment en ennemis de Dieu. De telles personnes persécutent les vrais disciples du Dieu vivant et blasphèment Dieu Lui-même.

Mes amis, il se peut que, jusqu'à présent, votre condition soit exactement comme la mienne lorsque le diable contrôlait entièrement ma vie au nom de la religion. Je veux vous assurer que si vous êtes disposés et obéissants, le même Dieu qui m'a délivré vous libérera aussi. J'essaierai autant que possible de partager avec vous la vérité que j'ai apprise et qui m'a libéré. La Bible dit : « Vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira » (Jean 8 :32).

Jésus-Christ est la Vérité. Il dit : « Je suis le chemin, la vérité et la vie. Nul ne vient au Père que par moi » (Jean 14 :6). Quand j'ai rencontré Jésus, Il a brisé mes chaînes et m'a donné la vie en abondance. Maintenant,

j'ai l'espérance assurée de vivre heureux sur cette terre et dans la maison au ciel. Jésus vous aime aussi, et si vous preniez la bonne décision.

Je m'appelle Isa. Je suis né à Jos, dans l'État du Plateau, dans le centre-nord du Nigeria. Après avoir vécu ici pendant une brève période, ma famille a déménagé dans notre pays natal, dans l'État de Borno. Mon grand-père, Mai-Saidari, était un guerrier renommé de l'État de Borno (Yerwa) qui a donné son nom à de nombreux quartiers comme Moduganari, Wulari et d'autres. Tous ces quartiers sont appelés quartiers Mai-Saidari. Il était également l'un des puissants guerriers de l'Empire de l'État de Borno. Mon père était un haut fonctionnaire de la section des affaires intérieures de l'administration pénitentiaire nigériane.

À l'âge de cinq ou six ans, j'ai commencé mes études islamiques sous la direction d'un érudit (aujourd'hui décédé) qui était un Allarama au nord de Shehuri. J'ai été enrôlé comme l'un des Al-Majiris (ses étudiants soi-disant parce qu'ils sont les disciples d'Allah). Un Almajiri a le devoir d'aller dans les rues et dans les quartiers pour mendier son pain quotidien. C'est un démuné, à un très jeune âge, qui a peut-être laissé ses parents dans des endroits situés à environ 500 à 1 000 km de là pour étudier sous l'Allarma.

Dans mon cas, j'avais l'habitude d'aller à l'école chez mon père. En seulement trois ans après avoir commencé mon étude de l'islam, j'ai été capable de mémoriser le Coran à partir du premier chapitre de la sourate (par exemple de Bagara à Al-Anam), bien que j'aie encore dû y retourner pour un entraînement supplémentaire et un exercice de récitation après cela.

Habituellement, c'est au moment de la mémorisation de la sourate que commence l'initiation à ce culte. L'imprégnation de ceux-ci dans le cœur endurecissent progressivement le cœur de l'apprenant.

Après cela, j'ai suivi une formation de trois ans dans l'interprétation de Thsala et des Hadiths. À ce moment-là, j'avais atteint un point où aucune autre personne ou chose n'avait d'importance pour moi à part Allah et quiconque contestait ma foi en lui pouvait mourir pour cela.

### MON ZÈLE POUR L'ISLAM

L'apôtre Paul a écrit au sujet de son engagement envers la religion des Juifs. Né juif et élevé dans la religion judaïque, Paul (anciennement appelé Saul) embrassa le judaïsme avec un zèle intense. Son zèle consistait à persécuter l'Église de Dieu comme un acte de dévotion à Dieu. Saul allait d'un endroit à l'autre pour faire arrêter et emprisonner les disciples du Christ, ou les lapider à mort. Sa mission était d'anéantir l'Église, qui venait de naître. Il accomplit cette mission de toutes ses forces jusqu'à ce que le Christ lui apparaisse un jour pour changer le cours de sa vie.

La vie de Saül dans la religion juive était comme la mienne dans l'islam. En tant que musulman fidèle, disciple conservateur de Mahomet, j'étais un ennemi du Christ. J'étais tellement liée par le diable que la vraie justice et une vie paisible manquaient dans ma vie. Je me glorifiais de la pureté extérieure, conformément à la religion islamique, mais intérieurement j'étais impur.

Notre principal cours d'étude de l'islam était de savoir comment choisir les offenses avec les chrétiens dont on nous a enseigné qu'ils étaient de sales païens. Les chrétiens sont considérés comme impurs parce qu'ils ne voudraient pas, contrairement aux musulmans, laver leur corps avec de l'eau après avoir commis le péché, mais seulement faire confiance au sang de Jésus pour laver leurs iniquités une fois pour toutes.

Au fur et à mesure que je m'enfonçais dans l'islam, j'ai rejoint un groupe islamique appelé Jamatul-Nasril Islam, formé à partir de l'Organisation des communautés islamiques lorsque celle-ci a été introduite dans le pays en 1976. Les membres de ce groupe suivent généralement une formation supplémentaire dans l'islam pour les équiper pour des opérations démoniaques plus féroces. Parmi les membres de l'époque, il y avait des érudits islamiques comme le président de l'époque, Alh Aliyu Ibn Mamman Dan-Bauchi qui, par la grâce de Dieu, est aussi un disciple du Christ aujourd'hui. Dieu soit loué !

Nos soutiens pour l'opération étaient des forces démoniaques qui nous ont permis de perpétuer tout le mal et les atrocités sans que la conscience ne nous préoccupe. On nous a appris à considérer les chrétiens comme nos plus grands ennemis et à employer toutes les tactiques pour les éliminer. La mention du nom de Jésus par ses disciples suscitait généralement en nous un mépris et une colère sévère. La seule personne que nous connaissions et vénérions était Allah et nous n'étions pas prêts à accepter un autre être comme Dieu, même si c'était le seul moyen de sortir de notre vie de péché.

En tant que dirigeant et membre engagé, nous avons organisé des méthodes par lesquelles tous les chrétiens pourraient être éliminés d'un seul coup (si ce n'est pas possible dans le monde entier, alors dans les États du Nord). Nous étions loin de nous rendre compte de la suprématie de la lumière sur les ténèbres et les œuvres du diable.

Bien que nous ayons tant essayé d'abrutir notre conscience au fur et à mesure que nous avançons dans l'exécution de ce projet, nous avons souvent été piqués par des versets du Coran comme la sourate 3 :55, qui dit : « Ainsi parle Dieu, Isa, je dois faire en sorte que ton terme sur terre prenne fin (meure) et que je t'élève (ressuscite) jusqu'à moi. Je t'éloignerai de ceux qui ne croient pas en toi, et j'élèverai tes disciples au-dessus d'eux jusqu'à la fin des temps.

Et la sourate 4 :171 du Coran qui dit : « Gens du livre, ne transgressez pas le fondateur de votre religion, ne dites rien d'autre que la vérité sur Allah, al-Mashi. Isa, le fils de Mariam, était la parole d'Allah qu'il a donnée à Mariam, un Esprit d'Allah.

Bien que nous ayons souvent été troublés et confus par les versets cités ci-dessus, le diable était toujours prêt à nous en donner une mauvaise interprétation.

En 1978, nous avons programmé une réunion pour le 20 février à l'Université Bayero de Kano. Notre programme était d'inciter les étudiants, d'abord sur le campus, puis dans tout l'État, alors que le feu continuait de brûler. Nous avons prévu d'effacer le christianisme de toute la nation ; si possible le monde entier (ridicule !). Nous n'avons pas réalisé à temps combien il est difficile de donner des coups de pied contre les piqûres et combien il est dangereux d'allumer le feu dans son sein. Nous avons prévu d'exécuter ces opérations dans certaines des institutions d'enseignement les plus occultes établies par certains dirigeants musulmans comme feu Ahmadu Bello, le sultan de Sokoto, etc.

L'université Ahmadu Bello était l'une de celles fréquentées. Tous les rois Mais (chefs), les chefs de district, les shehus, les maiangwas dans certaines régions de l'État de Kaduna, se sont ensuite répandus dans l'État du Plateau d'où tous les autres États ont été bombardés. Nous étions déterminés à semer la confusion dans le monde entier pour plaire à Allah, et nous avions son soutien. Allah soutient le chaos, l'anarchie, l'effusion de sang et le pire. Quel dieu ! Nous étions en effet ses disciples, fidèles jusqu'à la moelle d'ailleurs.

Pour atteindre notre objectif, nous utiliserions la technique consistant à soulever les musulmans contre les chrétiens minoritaires en leur donnant l'impression que ces païens (quoi que cela signifie dans le christianisme) n'étaient qu'une poignée dont il fallait s'occuper pour nous permettre d'occuper, ou probablement d'hériter de la terre. Qu'est-ce qui compte d'autre ?

Nous donnerions des statistiques erronées sur la population musulmane, à savoir que les chrétiens sont respectivement de 59 820 000 et 21 128 (vérifiez le mot islamique « Ansar Mansur »).

La première et la deuxième réunion que nous avons tenues ont eu lieu à l'Université Bayero, Kano (BUK), anciennement Université Adu Bayero, Kano. Nous avons commencé par enseigner aux étudiants d'ABU, de Zaria et aux habitants de Samaru l'utilisation de déclarations provocatrices telles que : « Nous ne voulons pas de la constitution mais de la loi Malik ; nous voulons la seule République islamique du Nigeria.

En effet, incassable est la haie que Dieu, le vrai Unique, construit autour de Ses enfants (les chrétiens), tant qu'ils empêchent le péché de la briser. Ce jour fatidique, lorsque des policiers mobiles ont été appelés pour maîtriser le chaos, onze musulmans ont été tués. Rien n'est arrivé aux chrétiens.

C'était, en effet, un merveilleux acte de Dieu. Ce n'est pas en vain que la Bible dit : « Aucune arme formée contre toi ne prospérera, et tu condamneras toute langue qui s'élèvera contre toi en jugement. C'est là l'héritage des serviteurs de l'Éternel, et leur justice vient de moi, dit l'Éternel. (Ésaïe 54 :17), et « Ils craindront le nom de l'Éternel de l'occident, et sa gloire du lever du soleil. Quand l'ennemi entrera comme un torrent, l'Esprit de l'Éternel élèvera un étendard contre lui. (Isaïe 59 :19).

Et si nos ennemis, les chrétiens, ont triomphé, quelle est la source de leur puissance ? Ils ne lutteraient ni ne se battraient, mais ils vaincraient ! Ils ont toujours une confiance rassurante en Dieu qui dit : « N'aie pas peur, la vengeance est à moi, je te rendrai. » Il est bon de mettre sa confiance dans le Dieu vivant et non dans les chars et les chevaux. Dieu l'emporte toujours.

Comme nous avons lamentablement échoué dans cette tentative, nous sommes allés de l'avant pour nous recharger. Notre tactique suivante a été d'employer la subtilité. Nous attirerions les femmes chrétiennes dans le mariage et les relations illicites afin qu'après leur fécondation, elles soient forcées de devenir musulmanes et que leur progéniture peuplerait certainement davantage le monde musulman. Les musulmans obtiennent leurs convertis par cette méthode (majorité) puisqu'il n'y a pas d'autre moyen. Il y avait divers cadeaux et prix attribués à tout garçon ou homme musulman par qui notre objectif avait été atteint.

La capacité de séduire les chrétiens hautement spirituels était très appréciée. D'un autre côté, les jeunes chrétiens ont été attirés par l'argent, les bonnes maisons, les emplois, les épouses, etc. pour embrasser l'islam.

Malgré tout cela, nos plans sont souvent tombés à plat, car seuls quelques imprudents et cupides ont été gagnés de cette manière. Dieu ne permettrait jamais que les mauvais conseils contre son propre peuple prospèrent.

Il y a une puissante puissance qui prévaut au nom de Jésus. À l'évocation de ce nom, tous les genoux fléchissent et toutes les langues se confessent. Le diable tremble en sa présence, les démons s'inclinent et les dispositifs maléfiques sont déjoués. Ce même nom est très élevé pour guérir les malades, les aveugles recouvrer la vue, les muets parler et les sourds entendre. C'est le pouvoir qui suscite le réveil et reconforte les cœurs brisés et inquiets. Le nom de Jésus est plus élevé, plus puissant que tous les noms. Aucun zèle religieux contraire à la vraie connaissance ne peut la vaincre, aucune incantation ou aucun dispositif occulte ne peut défier sa puissance. C'est le nom qui me libère.

Chaque fois que les chrétiens parlaient en langues, cela nous confondait généralement et suscitait un esprit agressif dans nos cœurs. Nous avons déplacé nos lieux de rencontre dans d'autres pays islamiques comme le Koweït, le Pakistan, l'Iran, la Libye, etc. pour de nouveaux arrangements avant de retourner au Nigeria pour l'exécution. Le Seigneur nous a de nouveau refusé une percée. Nous avons échoué.

Notre action suivante a été de parrainer les études d'Allarmas, de Wamas et d'autres musulmans haut placés dans des institutions chrétiennes telles que des séminaires théologiques, des écoles, des collèges bibliques, etc., afin qu'ils contredisent les doctrines de la Bible et y ajoutent des mensonges. Lors de celui-ci, Alh Sulai Muhammad s'est porté volontaire pour être utilisé. Il a reçu 3 000 nairas pour son admission au collège biblique de Kagoro. Le Saint-Esprit l'a arrêté et il n'a pas eu de repos dans son esprit jusqu'à ce qu'il donne sa vie à Jésus-Christ, l'Auteur de la paix et de la vraie connaissance. Il a été libéré. Nous l'avons poursuivi devant un tribunal de première instance de Zaria dans l'espoir de l'emprisonner, car certains juges de tribunaux de première instance avaient l'habitude de rendre un jugement erroné à l'appui de tels plans. Ce qui m'a surpris, c'est que l'affaire s'est retournée contre nous et que nous avons été condamnés et contraints de payer 5 000 nairas à Sulai pour dommages et intérêts. Sulai reçut deux cadeaux à la fois : une nouvelle espérance de gloire en Jésus-Christ et une belle somme d'argent. L'amour de Dieu n'est-il pas quelque chose de merveilleux ?

Celui qui lève les mains contre l'oint de Dieu, sortira-t-il du fléau ? Cela ne s'est jamais produit auparavant et Dieu nous interdit de le faire maintenant.

Nous avons eu recours à la publication de livres, de tracts et d'affiches qui niaient la filiation de Jésus-Christ, sa naissance, sa mort et sa résurrection, bien que les vérités de ceux-ci soient rapportées de manière irréfutable dans le Coran. Nous le savions, mais nous avons lavé le cerveau d'autres musulmans ignorants et nous les avons formés sur la façon d'argumenter et de lutter avec les chrétiens à ce sujet.

Les fondamentalistes islamiques sont partout dans le monde, ils ont été chargés par le diable de fournir du sang à ses banques de sang. Les esprits ne peuvent pas fonctionner efficacement sans sang ; c'est pourquoi il se bat pour verser le sang pour la cause d'Allah, c'est seulement remplir ses obligations, ou comment serait-il un musulman fidèle ?

Nos publications comprenaient alors :

1. L'évangile de saint Barnabé.
2. Jésus a-t-il été crucifié ?
3. Jésus est-il Dieu ou le Fils de Dieu ?
4. Pourquoi vous ne devriez pas être chrétien ;
5. Des milliers d'erreurs dans la Bible, etc.

Nous avons également de nombreux camps d'entraînement avec des quartiers généraux à Kano. Il s'agit notamment du hajj, de Maiduguri, de la mosquée Deribes (MADINA) dans le vieux Maiduguri, etc. Tous nos efforts ont été vains. Le Seigneur n'agit pas avec une multitude d'armées. Jésus est le commandant de son armée invincible. Il a combattu la cause des vrais croyants à l'époque et Il le fait toujours. Certes, quand les ennemis viennent d'un côté, ils fuiront de sept côtés. La Bible dit : " Associez- vous, ô peuple, et vous serez brisés en morceaux... prenez conseil ensemble et cela n'aboutira à rien ; prononcez la parole, elle ne subsistera pas, car Dieu est avec nous » (Ésaïe 8 :9-10).

Nous avons fait appel aux services d'Al-Majiris à Maiduguri. Ils devaient entrer dans les églises avec des couteaux et des breloques partout et tuer les chrétiens. Les premières cibles étaient généralement les Ibos (sudistes) qui étaient considérés comme les ennemis des nordistes, car ils constituaient un pourcentage considérable de chrétiens. Lorsqu'ils étaient complètement obsédés par l'esprit de l'antéchrist et l'effusion de sang, les Al-Majaris chantaient la récitation du djihad : « La-illa ha illa Muhammadu rasulilla ». Cela les imprégnait de férocité et d'envie de tuer. Parfois, nous attaquions les chrétiens le dimanche, en utilisant l'éclipse des maux des païens (chrétiens). La source d'une telle erreur n'est pas farfelue : Satan lui-même.

Alors que nous attaquions les chrétiens dans les églises, les maisons et dans les rues, brisant les vitres des voitures et vandalisant les biens des gens, nos fidèles musulmans plus âgés étaient à la maison ou dans les mosquées à prier leur dieu pour le succès continu de ces destructions et de ces meurtres, car leur dieu voulait sucer le sang et sourire aux crânes brisés dans les rues.

Comme les pharisiens d'autrefois, nous avons l'intention de préparer le terrain pour notre propre justice en haïssant Jésus jusqu'à la moelle. Dans cette tentative, nous avons envahi des églises, dont certaines étaient l'Église anglicane de Kaduna, dont le pasteur était le révérend Ahmed Sule, le premier membre de l'Église de l'ECWA (le révérend Mai-Pardaga), etc. Les églises les plus touchées ont été celles de Kaduna, Sokoto et Bauchi, qui sont toujours des centres de grande violence lors des crises religieuses. De nombreux chrétiens ont été tués, des pasteurs brûlés vifs pendant le ministère de la Sainte Communion. La propriété a été immensément vandalisée tandis que certaines d'entre elles ont été complètement détruites pour couvrir le pillage. Notre société, bien que considérée comme hautement religieuse, était, en effet, la plus méchante et la plus occulte qui ait jamais existé sur la surface de la terre. Nous avons toujours eu soif de sang. Pour défendre Allah et sa cause, nous croyions qu'il fallait verser le sang. Quelle sanglante religion !

L'inclination démoniaque est si captivante qu'un musulman converti doit être prêt à perdre sa vie afin d'accomplir les commandements du prophète adultère Mahomet. De telles personnes sont généralement tuées afin de dissimuler les secrets des manipulations démoniaques dans le giron islamique.

Satan se bat en vain bec et ongles pour dissimuler la vérité avec des mensonges. Les musulmans ne veulent pas entendre la Seigneurie de Jésus-Christ, pourtant leur Coran en fait mention à environ 93 endroits, alors que Mohammed n'est mentionné qu'à 4 endroits. Quel personnage est alors le plus pertinent ? Dans leur ignorance, la pierre que les bâtisseurs ont rejetée est la pierre angulaire, un fondement sûr, un fondement incassable, colonne forte et rassurante, la seule vraie source de vie - JÉSUS-CHRIST.

Je me souviens très bien de la façon dont des pays islamiques comme l'Irak, l'Arabie saoudite et la Libye, etc., avaient l'habitude de soutenir notre mission en nous envoyant d'énormes sommes d'argent pour la propagation de l'islam et l'islamisation de la nation. Au début de l'année 78, la République islamique d'Iran et l'Organisation mondiale de l'Islam (OMI) nous ont envoyé de la main-d'œuvre qualifiée. En plus de cela, WOI a envoyé 11 000 000 \$ (onze millions de dollars) pour la formation et l'équipement de notre armée du djihad. Au total, pour la cause du meurtre, de la séparation et de la destruction, la somme de 17 000 000 \$ (dix-sept millions de dollars) a été envoyée par ces instigateurs étrangers du mal. Assez drôle, comme le chien mange le chien, l'argent atterrissait souvent dans les coffres privés de nos dirigeants qui s'en enrichissaient et n'utilisaient que de petites sommes pour l'objectif initial pour lequel il avait été envoyé.

Cher lecteur, restez-vous sous une couverture sombre ou un drap de tromperie ? Êtes-vous toujours ardent à servir un dieu qui peut changer votre vie donnée par Dieu à la mort sans que vous en soyez conscient ? Il t'enverra tuer et te livrera aussi au geôlier (humain et spirituel). Votre conscience sera chaque jour troublée aussi longtemps que le sang de l'innocent criera, car Dieu l'entendra et vengera le sang sur vous.

Il n'y a pas de paix, dit mon Dieu, pour les méchants. Pourquoi écouter plus longtemps le diable ? Pourquoi faut-il que tu le voies et que tu t'enfuis ? Quelle ironie de la vie ! Ce Jésus que vous haïssez d'une haine parfaite est le meilleur Ami que vous ne connaissez pas, qui est mort pour porter votre fardeau et enlever le joug du péché et de la mort de vos épaules. Peu importe à quel point vous prétendez respecter et honorer Jésus en tant que prophète, si vous n'aimez pas les attributs de l'Homme, cela montre que vous ne L'aimez pas en tant que personne. Si vous voulez marcher dans le chemin de la sagesse, je vous supplie, au nom de Dieu, de céder à l'invitation que Jésus-Christ vous a faite de venir boire gratuitement l'eau de la vie.

Son message pour vous est le suivant :

« Venez à moi, vous tous qui peinez et qui êtes chargés, et je vous donnerai du repos. Prenez Mon joug sur vous, et apprenez de Moi ; car je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos dans vos âmes. Car mon joug est doux, et mon fardeau est léger » (Matthieu 11 :28-30).

Pourquoi rendez-vous des services non récompensés à votre ennemi, le diable ? Le seul salaire qu'il a pour vous, c'est la mort. Jésus dit que si vous êtes disposés et obéissants, vous aurez non seulement l'espérance de la béatitude éternelle, mais vous mangerez aussi les biens de la terre.

Venez, Ses mains sont grandes ouvertes pour pardonner et effacer vos péchés. Il ne vous forcera pas à le servir ; Il est doux et Créateur. Il vous a donné le pouvoir de choisir qui vous allez servir.

Je vous exhorte à venir à Jésus afin que vous ayez la vie éternelle dans ce monde présent et dans le monde à venir.

## LE TÉMOIGNAGE DE MON FRÈRE

Tout d'abord, par la grâce de Dieu, mon frère, qui était autrefois un fervent musulman, est maintenant un enfant de Dieu, ayant été sauvé par le sang expiatoire de l'Agneau, notre Seigneur Jésus-Christ. Non seulement cela, mais il est aussi maintenant un surveillant d'État avec..... Maiduguri, État de Borno au Nigeria. Lorsqu'il s'est converti au pouvoir d'oppression de cette force démoniaque appelée Allah, mon père, qui est musulman et un agent et un disciple typique de Mahomet, s'est mis à comploter pour le tuer. C'était en obéissance au commandement d'Allah que quiconque s'écarte de la religion de l'Islam doit être excommunié ou assassiné par tous les moyens. Alors, mon père a pris une épée avec l'intention de transpercer le corps de mon frère. Il voulait le prendre au dépourvu.

Immédiatement, le Saint-Esprit qui veille sur ses enfants et ne permet jamais qu'on leur arrache un cheveu de la tête, a sauvé mon frère en le soulevant haut dans les airs et en le jetant à une certaine distance. Quand mon frère s'est retourné, il a vu mon père cacher l'épée qui avait déjà coupé une partie de son tissu (celui de mon frère) et qui était allée droit dans la terre. Loué soit le Seigneur.

Pourtant, mon père a essayé d'autres moyens de faire emprisonner mon frère, mais le Seigneur l'a soutenu parce qu'il avait une mission à accomplir dans la vie des hommes à travers lui. Il a un ministère dynamique et je crois que c'est la raison pour laquelle le Seigneur l'a préservé.

Mon chagrin aime toujours mon père. Il fait beaucoup de choses pour l'apaiser et les réconcilier tous les deux, mais mon père le considère comme son ennemi numéro un dans la mesure où même si mon frère lui donne un million de nairas, il ne sera pas content. Il déteste beaucoup son fils parce qu'il embrasse la vie. C'est pour vous dire, à vous, lecteur, la nature de l'esprit ou du dieu que les musulmans servent.

Je rends grâce à Dieu de ce que mon frère aime toujours notre père dans l'obéissance au Christ Jésus qui dit : « Aimez vos ennemis, faites du bien à ceux qui vous haïssent. » Quoi que l'on planifie contre vous, rappelez-vous que Christ est toujours vivant et que personne ne peut vous faire de mal. Au contraire, il viendra courbé devant vous, vous demandant quelle est la vraie nature de votre Dieu.

Je crois en Dieu que mon père est en route vers la vieille croix rugueuse alors que nous prions quotidiennement pour lui. Le Seigneur a commencé à travailler en lui et je sais qu'il le visitera, lui et le reste de mes frères, comme il l'a fait pour nous, au nom de Jésus.

Je sais que ce n'est ni par la puissance ni par la puissance, mais par l'Esprit de Dieu. Amen.

Remerciez Dieu pour Sa grâce sur mon frère aîné. Aujourd'hui, c'est une personne importante dont personne n'avait pensé qu'elle aboutirait à quoi que ce soit dans la vie après sa conversion. À l'époque, le Seigneur s'est servi d'un missionnaire pour parrainer ses études jusqu'à ce qu'il s'accomplisse. Qu'est-ce qui est difficile à faire pour Dieu ? Même si votre père, votre mère, votre frère et vos amis vous rejettent, allez simplement à la source de la vie, c'est-à-dire Dieu, et Il pourvoira à tous vos besoins.

## NOUS AVONS JETÉ LES BASES DE BOKO HARAM

Né à Maiduguri, la capitale de l'État de Borno, il y a plus de 50 ans dans une famille musulmane, Isa El Buba a grandi en tant que fondamentaliste avec une formation extrémiste au Nigeria et à l'étranger. Tout cela a changé en 1983 lorsqu'il s'est converti au christianisme. Aujourd'hui prophète de premier plan, le fondateur et président d'Evangelical Bible Outreach Ministries International, à Jos, dans l'État du Plateau, a accueilli le rédacteur en chef de l'information, Ajibola Abayomi, au siège de son église, où il a raconté l'histoire de son voyage dans la chrétienté, comment il a échappé à neuf tentatives d'assassinat et a prédit l'avenir du Nigeria.

Quand vous parlez de votre passé fondamentaliste, faites-vous référence à ce qui ressemble à Boko Haram ?

Nous en avons jeté les bases. Si vous lisez le livre que j'ai écrit en 1994, vous noterez les domaines dans lesquels j'ai été formé. Vous découvrirez que ce sont les bastions des sectes Boko Haram aujourd'hui. J'ai écrit ce livre en 1994, alors que Boko Haram n'existait pas. Le monde a appris l'existence de Boko Haram en 2009. Ce que j'essaie de dire, c'est que les endroits où j'ai eu ma formation de boxeur, de guérilla et d'homme de guerre sont aujourd'hui des bases de Boko Haram. On nous a dit qu'il s'agissait d'une idéologie basée sur l'enseignement extrême de l'islam par nos érudits. Mon père est un musulman dévoué et a environ 104 ans maintenant. Ensuite, j'ai cru au Prophète Mohammed (SAW) mais je ne l'ai jamais cru comme le Messie. C'était une culture et un mode de vie jusqu'à ce que Jésus-Christ m'apparaisse. J'ai eu une rencontre face à face avec le Christ.

À quoi ressemble-t-il ?

Glorieux, Jésus n'a pas l'air d'un Américain. Il a l'air de quelqu'un du Moyen-Orient. Il était de couleur brune. Ses yeux brillaient. C'est ce qui m'a fait m'abandonner à Lui parce que, dans Son visage, on pouvait voir l'amour.

Quelles instructions précises vous a-t-il données ?

Il m'a montré le paradis et l'enfer. Il m'a emmené là-bas. J'ai vu les gens qui m'ont enseigné une foi extrême en l'enfer et certaines de mes relations. Il n'y avait aucune contrainte quand je me soumettais à lui.

Où est le chemin de l'enfer ou du paradis sur terre ? Te souviens-tu encore de l'endroit que tu as traversé lorsque tu as rencontré le Christ ?

Non, pas comme ça. Après la mort d'un homme, il fait face à la direction qu'il suivra en fonction de ses actes sur la terre. Si c'est le paradis, vous allez dans l'éternité et si c'est l'enfer, vous y allez. Après la mort d'un homme, le jugement commence, selon les Écritures.

Comment avez-vous rencontré votre femme ? Était-elle musulmane et vous l'avez convertie ?

Elle est originaire de la partie sud de l'État de Borno, qui est une région dominée par les chrétiens. Elle était l'une de mes disciples et membre de mon église. Quand j'ai voulu me marier, Dieu m'a parlé d'elle et m'a dit : « C'est ta femme. » En fait, je n'ai jamais voulu me marier. Je voulais vivre comme l'apôtre Paul dans la Bible en étant célibataire pour faire l'œuvre du Seigneur parce que je connais le danger de se marier. Je ne regarde pas les visages. Je ne fais pas de compromis.

En vous mariant maintenant, avez-vous fait des compromis ?

Non, cela a à voir avec Dieu. Il m'a donné l'instruction d'aller de l'avant et Il m'a donné la grâce. Je me suis mariée il y a environ 20 ans.

Nous avons suivi vos prédictions au fil des ans, comment en êtes-vous arrivé à ces déclarations ?

C'est une connexion divine. En fait, ce n'est pas naturel. Avant que l'année ne touche à sa fin, Dieu m'appellerait et me parlerait de la même manière que nous parlons maintenant de ce qui se passera dans la nouvelle année et je les écrirais point par point. Quand le Seigneur m'a révélé ce qui allait se passer dans l'État de Rivers, tout allait bien avant que la tempête politique n'éclate. La prophétie est un message divin pour vous aider à faire ce qui est juste. Il ne s'agit pas de vous faire faire ce que l'on ne s'attend pas à ce que vous fassiez. Quand le Seigneur m'a dit que le gouverneur Rotimi Amaechi ferait des déclarations qui réchaufferaient la classe politique au point qu'il allait être destitué, j'en ai parlé à la nation. La raison de la prophétie était que les gens se mettaient dans la bonne perspective à l'avance. Quand le Seigneur m'a parlé de la crise du Parti démocratique populaire (PDP) l'année dernière, tout était normal.

Comment vous sentez-vous lorsque vos prédictions se réalisent ?

Premièrement, je rends gloire à Dieu. Encore une fois, cela nous dit qu'il y a de l'espoir. Dieu ne nous laisse pas sans témoin. La plus grande chose qui puisse arriver à une famille et à une nation est d'avoir quelqu'un qui leur parlerait des mauvaises choses à venir et les avertirait à l'avance. Si les gens l'écoutent, ils seront sur leurs gardes et s'ils ne l'écoutent pas, ils en subiront les conséquences. Les Israélites ont échoué et ont réussi sur la base de leur relation avec les prophètes que Dieu a suscités pour eux à différents moments. Dans la Bible, Dieu a dit : « Je te donnerai un berger qui est selon mon cœur. » Quelle que soit votre expertise ou votre profession, vous ne pouvez pas bien faire sans le bon berger de Dieu. Si le bon berger de Dieu est au-dessus de votre vie, tout ce qui vous entoure va changer en termes de finances et d'économie, parce que la personne ne regarde pas votre visage ou n'est pas attirée par votre valeur matérielle. C'est pourquoi je suis capable de regarder les gens dans les yeux et de leur dire la vérité quoi qu'il arrive. L'autre chose, c'est que ça me fait mal quand je vois quelqu'un se diriger vers la fosse. Je gémiss de douleur devant Dieu pour qu'Il ait

pitié de cet homme. Les êtres humains peuvent être très têtus et ce n'est que lorsqu'ils sont fouettés qu'ils reviennent sur leurs pas vers Dieu.

Qu'est-ce que Dieu vous dit sur l'avenir de ce pays ?

Ce que je vois du Nigeria est génial. Dieu s'intéresse à ce pays. Il a été impliqué au début lorsque la nation a été nommée. Dieu a proclamé le Nigeria en tant que nation.

Mais c'est l'épouse de Sir Lord Laggard qui a nommé le pays Nigeria ?

Non, Dieu a été impliqué dans la formation du Nigeria. Regardez-le d'un œil critique ; le Sud et le Nord appartenaient à des nations différentes, mais il a plu à Dieu de nous fusionner en une seule nation. Le Nigeria va sauver beaucoup de choses dans le monde avant la venue du Christ. Le Nigeria va être un lieu d'espoir pour l'univers. Sur le plan économique, cette nation va devenir la superpuissance mondiale. Ce que nous traversons actuellement est un processus qui nous préparerait à un grand réveil et à un revirement. Le processus de transformation comprend l'anéantissement de toutes les choses impures avant le temps fixé. En un jour, Dieu peut susciter une nation.

En tant que jeune homme, n'y a-t-il pas eu de moment où vous vous êtes senti submergé par le poids de la puissance spirituelle en vous ?

Vous serez peut-être surpris d'apprendre que j'ai plus de 50 ans. Qu'est-ce que Dieu a dit à Jérémie ? Jérémie s'est regardé comme étant trop petit pour porter le message de Dieu et Dieu a dit : « Ce n'est pas par la puissance ou par la force, mais par mon esprit. » Sans Dieu, comment aurais-je échappé à neuf tentatives d'assassinat ? Comment aurais-je survécu à un tir à bout portant et serais-je encore en vie ? C'est par la puissance surnaturelle de Dieu.

Où avez-vous été soigné lorsque vous avez été abattu ?

La balle ne m'a pas pénétré. Tu veux me soigner pour quoi ? La balle ne m'a pas pénétré.

Alors, comment avez-vous réussi à vous échapper lorsque les assassins vous ont encerclé ?

J'ai été encerclé par des hommes armés alors que je me rendais à Maiduguri, ma ville natale. On m'avait prévenu de ne pas venir, mais je m'y suis entêté parce que c'est l'endroit où je suis né. Je ne peux pas être intimidé parce que je ne suis pas un lâche. Je n'ai jamais été élevé pour être un lâche. J'ai été élevé en tant que militant, mais maintenant en tant que militant du Seigneur, Jésus-Christ. Je suis allé voir mon peuple et fortifier l'église parce que l'église là-bas était persécutée. Les pasteurs là-bas étaient tués et les assassins m'entouraient avec leurs fusils, mais le Seigneur avait fait ce qu'il voulait. Nous ne nous enfuirons pas et nous ne nous laisserons jamais de prêcher l'Évangile malgré la persécution.

La crise dans l'État du Plateau a persisté, vous êtes là en tant que prophète de Dieu, qu'est-ce qu'Il vous dit comme issue ?

Il y a toujours une période dans l'histoire de l'humanité où des périodes turbulentes se produisent pour que les choses prennent forme. Vous avez le temps de la tempête et du calme et une étape où tout s'alignerait. Il faut que cela arrive dans sa vie, sinon l'heure glorieuse ne viendrait pas. Ces choses secouent toutes les nations pour qu'elles sachent qu'elles ne peuvent pas réussir par elles-mêmes sans Dieu et que l'injustice ne profite pas à une nation. Ces choses se produisent pour éloigner les gens de l'injustice et faire en sorte que tout rentre dans l'ordre en les réveillant. Savez-vous que la crise a soudainement réveillé l'économie de l'État du Plateau ? Des gens qui n'étaient pas dans certaines entreprises avant d'y avoir soudainement trouvé leur place et ils excellent. Vous pouvez voir le trafic dans l'État. Ce n'était pas le cas auparavant. Vous pouvez voir le développement partout. Jetez un coup d'œil aux indices ; vous observerez que l'État du Plateau est l'État le plus sûr de toute la région du Nord.

Êtes-vous en train de dire que Dieu utilise le sang des chrétiens pour purifier le Nord ?

Eh bien, nous en payons le prix. Il en coûte le sang de quelqu'un pour apporter un changement. Le livre de l'Apocalypse dit : « Nous avons vaincu par le sang sur l'agneau et par la parole de restitution », mais ils n'épargnent pas leur vie, et c'est ce qui arriva. Nous ne nous sommes pas enfuis. Nous avons décidé de rester même à l'article de la mort. Le sang des âmes innocentes va crier pour la justice. Dans le Nord, le groupe de travail sur la sécurité a été mis en place et les unités de Boko Haram sont en train d'être délogées et leurs dirigeants arrêtés. C'est le sang des martyrs qui réclame justice. Le Nord va se relever. Dieu m'a dit que le Nord a apporté le problème au Nigeria et que le même Nord résoudrait le problème. La région va être une force majeure sur laquelle le Nigeria va s'appuyer.

Selon vous, quelle est la solution au problème de Boko Haram ?

J'ai déjà donné la porte de sortie. Je l'ai dit en 1994. J'en ai aussi parlé en 1983 quand je suis devenu chrétien. À l'époque, la solution était simple parce que dans les endroits où nous avons nos centres quand j'étais musulman, nous insistions sur l'islamisation du Nigeria. L'un des moyens est ce que le gouvernement fait en ce moment. Une autre façon est d'établir une ferme. Vous voyez, l'affaire al-maajiri n'est pas aussi simple que vous le pensez. Vous pouvez imaginer que lorsque 100 membres de Boko Haram sont tués, ils se manifestent à nouveau par milliers. La ferme servirait également de camp où ils seraient enseignés par des enseignants qui sont vraiment « civilisés ». Ensuite, les al-maajiris apprendront la bonne approche de la vie par cet arrangement.

Nous n'avons jamais entendu parler de christianisation d'aucun pays, cela signifie-t-il que la foi chrétienne ne se soucie pas de convertir d'autres personnes ?

Le christianisme n'a jamais été fondé sur la force ou la coercition. Cela dépend du leader. Le Christ est doux. Si je suis agressif, la majorité de mes partisans le seraient. C'est pourquoi les nations s'élèvent et s'effondrent en fonction du type de dirigeants en charge. Nous souffrons aujourd'hui dans la partie nord du Nigeria à cause de l'égoïsme et de la nature des dirigeants que nous avons. Ils continuent d'amasser les richesses du peuple pour eux-mêmes et continuent à donner des cacahuètes aux masses au lieu de les développer. C'est la même chose avec la foi. Jésus est venu avec un évangile simple du royaume et vous donne le choix de choisir, mais ce n'est pas le cas dans l'Islam. Si vous regardez l'histoire, comment l'Afrique du Nord a-t-elle islamisé les nations ? Comment l'islam est-il arrivé en Arabie saoudite ? Comment le mouvement Uthman Dan Fodio est-il entré au Nigeria ? Si vous étudiez l'histoire, vous remarquerez que l'invasion des Peuls dans certaines communautés du Nigeria suivait un schéma scénarisé. Ceux qui ne voulaient pas se soumettre à la volonté d'Allah ont été tués comme des ennemis, mais dans le christianisme, il n'y a rien de tel ; Il y a la liberté. En fin de compte, c'est Dieu qui jugera et j'ai confiance en Lui. Nous avons ce qu'on appelle le militantisme islamique, qui est le fondamentalisme, et l'islam, qui est l'aspect pacifique de la religion, pour ceux qui désirent vraiment Allah. Ce sont les musulmans modérés, mais les extrémistes les considèrent comme des conformistes et les attaquent, les traitant de païens. Ils croient qu'ils sont en accord avec les chrétiens et qu'ils ne suivent pas les préceptes du Coran. Dans le Nord, ce sont les politiciens qui encouragent Boko Haram qui poussent à la destruction de la région en payant les assaillants pour qu'ils infligent de nouvelles violences à la population parce qu'ils veulent actualiser leurs enseignements et leur doctrine.

Nous avons eu des déclarations d'hommes de Dieu disant qu'il y aurait bientôt une révolution dans le pays. Pensez-vous que cela se produise ?

La main de Dieu est sur le Nigeria et Il va juger tout le monde, que vous soyez musulman ou chrétien. Il aime ce pays et Il va ébranler la nation jusque dans ses fondements par la purification en Son temps.

Prêchez-vous toujours aux gens de votre État ?

Oui. J'ai été excommunié. J'ai survécu à neuf tentatives d'assassinat, mais aujourd'hui, l'histoire est différente. Les musulmans et les chrétiens de ma famille ne font plus qu'un. Nous mangeons et partageons

un lien ensemble. Jusqu'à présent, le nom du Christ ne pouvait pas être mentionné dans la maison de mon père. Aujourd'hui, il a donné sa bénédiction pour que cela se produise.

A-t-il jamais regretté de vous avoir rejeté lorsque vous avez accepté Christ ?

Oui, il l'a fait, parce qu'il a fait le rejet par ignorance. C'est pourquoi nous devons nous comprendre les uns les autres. Il va bientôt y avoir un revirement dans ce pays.

L'économie du Nord est en train d'être détruite. Y a-t-il un espoir que Dieu intervienne ?

Certainement, Il le fera. Consultez l'histoire de grandes nations comme l'Amérique et la Grande-Bretagne. Ils ont été développés par le mouvement Quakers qui est apparu en Angleterre à un moment où l'économie était en déclin et où les gens donnaient leurs filles à la prostitution. Ce sont les puritains qui ont développé les systèmes à cause de leur foi en Christ. Ce sont eux qui ont développé la Grande-Bretagne et c'est ce qui va se passer au Nigeria.

Vous construisez un immeuble de 12 étages à Jos. Est-ce que cela fait partie du trafic dont vous parlez ?

C'est un endroit où les gens venaient de partout dans le monde pour adorer Dieu. Rappelez-vous, Dieu a dit dans la Bible : « Je les amènerai en terre sainte, et là, je leur donnerai de la joie. » La place du Christ est une citation de retournement pour chaque âme. La Grande-Bretagne n'a jamais été une superpuissance, mais Dieu a changé le destin du pays. Les Allemands étaient des ivrognes et des rebelles avant que Dieu ne change leur histoire. Aujourd'hui, ils font partie des meilleures nations du monde. L'Allemagne a développé de grandes machines dont le monde entier est fier. Tout cela s'est produit par la puissance de la prière. La Corée du Sud était pauvre, mais Dieu est intervenu et aujourd'hui, c'est une grande nation. Les chrétiens du Nord sont persécutés aujourd'hui. Leur sang réclamerait justice. Dieu écouterait et les choses continueraient à se manifester pour le bien à travers le Nigeria.